

この4月から、おしやつちの管理運営は町職員による直接運営となっています。開館時間や休館日に変更はありません。

## おしやつち event 『漫画の絆』台日色紙展

4月8日(土)～4月16日(日)

入場無料

日本と台湾の漫画家の復興支援への感謝色紙を展示します。この色紙は、日本の漫画家113人が東日本大震災の復興支援への感謝として、台湾の漫画家が日本からの新型コロナワクチン提供に対する感謝としてそれぞれ寄稿した、日本と台湾の「漫画による絆の色紙」です。

### 4月8日(土) 13:30～ オープニングイベント

台湾の漫画家や日本の声優が来場するオープニングイベントを開催します。



詳細はこちら



## おしやつち event おしやつちラジオ体操

引き続き毎朝9時から行っています。  
※休館日(火曜日)を除く

### ●施設の利用について

オンラインの予約システムは引き続きご利用いただけます。使用料の支払いにPayPayはご利用いただくことができませんのでご了承ください。

### ●マスクの着用について

コロナ対策のためのマスクの着用は、令和5年3月13日から、利用者各自の判断としています。

おしやつちのご予約はネットからが便利！  
ご自身で、予約、変更、キャンセルができます。  
※初回だけ簡単なアカウント登録が必要です。

<https://www.oshacchi.com/>

おしやつちのイロイロ  
日々更新中  
フォローお願いします！



大槌町文化交流センター Tel.0193-27-5181

## 図書館 event こどもの読書週間関連企画展

4月12日(水)～5月17日(水)

こどもの読書週間(4月23日～5月12日)に関連して、企画展『ねえこれよんで!』を開催します。

「第15回MOE絵本屋さん大賞2022」受賞作品と、岩手県教育委員会が作成したブックリスト「いわての小学校のためのおすすめ図書100選(いわ100キッズ)」から当館所蔵分を紹介いたします。

## 図書館 event 読み聞かせ会

4月15日(土) 11:00～

【場所】3階ミーティングルーム

【協力】大槌町図書ボランティア このゆびとまれ

休館日のご案内 毎週火曜日、第3木曜日(4/20)

祝日開館 5月5日(金)は祝日のため18時閉館です。

## 図書館 event 岩手県立図書館巡回展示「今こそ、縄文」

4月28日(金)～5月7日(日)

岩手県に残る縄文遺跡と代表的な出土品について県立図書館の縄文、考古学に関する資料55点を借り受けて展示します。

### ご寄贈ありがとうございます

白澤富久様より、タブレット型端末(ipad)1台と大型絵本『おふとんかけたら(かがくいひろし作)』1冊をご寄贈いただきました。

「来館する皆さんに自由に使っていただきたい」との白澤さんの希望により、図書館内でのネット検索などに利用できるように用意しましたのでご活用ください。



図書館 Tel.0193-42-7226

## 2月22日 大槌町有線テレビジョンの取り組み放送番組審議会から答申

2月22日、大槌町放送番組審議会(阿部義晴委員長)より、「大槌町有線テレビジョン放送番組基準」および「大槌町有線テレビジョン放送番組の編集に関する基本計画」策定に関する答申がありました。

同審議会は、大槌町有線テレビジョンにおける放送内容の審査や検討を行うことなどを目的に設置されていて、今後、自主放送番組などの見直しに取り組むこととしています。



## 3月6日 生活困窮者の食料支援を ～いわて生活協同組合と支援協定～

3月6日(月)、大槌町社会福祉協議会といわて生活協同組合との「コープフードバンク食料支援協定」の締結式が行われました。この協定は、生活困窮者へ食料などを支援する目的で結ばれたもので、社会福祉協議会の支援体制の強化につながり、また食料だけでなく日用品などの支援が受けられることで、近年の物価や電気料金の高騰による困窮者支援がより幅広く行えることとなります。協定を結んだのは大槌町が16団体目で、沿岸の町村では初めてです。いわて生活協同組合の石橋副理事長は「誰もが安心して暮らせる、人と人がつながる社会のために協力していきたい」と話しました。



## 3月22日 SL 銀河ラストシーズン 町内児童に手旗をプレゼント

SL 銀河のラストシーズンの運行に合わせ、子どもたちに SL 銀河を応援してもらうため、JR 東日本から大槌町教育委員会に手旗が寄贈され、3月22日(水)、松橋教育長に手渡されました。ラストシーズンの車両にもデザインされた、「ありがとう」のロゴ入りの手旗は、町内児童の一部に配布されます。

平成26年から運行が始まった SL 銀河は、令和5年6月11日が最終運行となります。



## 3月27日 安心安全な通学を 町内の新小学1年生に黄色い帽子

3月27日(月)、釜石地区交通安全協会大槌支会と、あいおいニッセイ同和損保様から、この春入学する町内の新1年生に、黄色い通学帽などを寄贈いただきました。帽子を受け取った松橋教育長は「毎年黄色い帽子を寄贈いただき大変感謝している。町としても、引き続き安心・安全な通学が出来るよう見守りを進めていきたい」と話しました。あいおいニッセイ同和損保様からの黄色い通学帽は、平成29年度から継続して寄贈いただいており、登下校時の安全確保に役立てられています。

